



Der Schmerz regiert

Magazin, Samstag, 26. Januar 2019, 16.40 Uhr auf SRF 1

Schmerzempfinden ist etwas sehr Individuelles. Egal ob chronischer oder akuter Schmerz, jeder empfindet ihn anders. Doch Schmerzen können Betroffene zermürben und ihren Alltag bestimmen. Wie ist es möglich trotz Schmerzen gut zu leben? Und wo finden Schmerzgeplagte immer wieder Hoffnung wenn die ersehnte Heilung trotz vielen Gebeten nicht eintrifft?

Als **Martin Bachmann** starke Schmerzen bekommt, lebt und arbeitet er mit seiner Familie in Kamerun. Bis heute, acht Jahre später, hat er täglich Schmerzen und keine Diagnose. Ihren Dienst in Afrika mussten er und seine Frau schweren Herzens aufgeben.

Nach einem Unfall braucht **Doris Summermatter** 18 Operationen und leidet über 20 Jahre täglich an chronischen Schmerzen. Sie ist nicht mehr arbeits-fähig. Weil die Schmerzen abends sehr stark sind, bleibt sie ab 18 Uhr immer zu Hause. Das Berufs- und Sozialleben geht an ihr vorbei. Doris fühlt sich isoliert und nicht als Teil der Gesellschaft - bis die Schmerzen endlich verschwinden.

Susanne Diethelm leidet an Fibromyalgie, einer chronischen und unheilbaren Krankheit mit schweren Muskelschmerzen. Als die Diagnose endlich feststeht, hat sie eine jahrelange Ärzteodyssee hinter sich. Dank der Medikamente, ihrem Morgenritual und guter Ernährung redet Susanne Diethelm mittlerweile wieder von guter Lebensqualität – trotz Schmerzen.

Wiederholungen:

- Samstag, 26. Januar 2019: 18.30 Uhr auf SRF info
- Sonntag, 27. Januar 2019: 08.15 Uhr auf SRF zwei und 17.45 Uhr auf SRF info
- Online-Video nach der Erstausstrahlung auf www.sonntag.ch, Play SRF und YouTube

sonntag.ch

Die TV-Reihe FENSTER ZUM SONNTAG wird gemeinsam von der ALPHAVISION und der Partnerorganisation ERF Medien produziert. Das Magazin wird redaktionell von der ALPHAVISION, der Talk von ERF Medien verantwortet.

**ALPHA
VISION**
Wangen bei Olten